

## Unos 500 eldenses muestran su repulsa por los atentados que se han cobrado 129 vidas en París

15/11/2015



Elda mostró su repulsa a los atentados de Francia | Jesús Cruces.

Un silencio que lo decía todo, un ambiente cargado de rabia, tristeza y, sobre todo, impotencia. Cerca de medio millar de personas se concentraron ayer, a las 19 horas, en la Plaza del Ayuntamiento para mostrar su repulsa por los atentados que se produjeron durante la noche del viernes en París. Las banderas ondeaban a media asta en la fachada del Ayuntamiento, que se iluminó de azul durante el acto. En esta manifestación se guardaron cinco minutos de silencio que finalizaron con un emotivo y largo aplauso. La concentración finalizó con la lectura de un texto que el escritor, filósofo y dramaturgo francés, Éric-Emmanuel Schmitt escribió tras los asesinatos producidos en la sede de la revista satírica *Charlie Hebdo*

el pasado mes de enero.

El alcalde de la ciudad, Rubén Alfaro, lamentó estos hechos "que han aterrorizado a toda Europa y a todo el mundo", pero aseguró: "No nos van a doblegar, por eso muchos municipios estamos haciendo estas concentraciones, para demostrar que seguimos luchando con las leyes, por la libertad". El primer edil quiso agradecer la alta participación de los eldenses en "un sábado triste en el que todos tenemos el corazón encogido" y añadió que "lamentablemente nos recuerda a los actos terribles que también hemos vivido en nuestro país, no tengo palabras, solo podemos sumarnos a la

consternación global".

Con este acto Elda ha demostrado una vez más su repulsa por el terrorismo y su solidaridad con la ciudadanía francesa, pese a la premura de la convocatoria. Ayer no importaban las siglas, sino manifestarse contra estos actos atroces que le han costado la vida a 129 personas y han dejado cerca de 300 heridos. Por esta razón un destacado número de ediles de todos los partidos políticos se reunieron en la puerta del Ayuntamiento junto a una bandera francesa, con un crespón negro y numerosas velas.



Una ciudadana francesa leyó un texto que llamó a la unión | Jesús

### Cruces.

Tras cinco minutos de un doloroso silencio que llegaba al fondo del corazón, se procedió a la lectura de un texto, primero en francés y luego en castellano, que puso de manifiesto cómo "el blanco de los terroristas ha cambiado, se ha extendido, somos nosotros, soy yo, es nuestra civilización, es nuestra libertad, nuestra alegría de vivir" y continuaba: "¿Los fanáticos quieren que tengamos miedo? Perderán el combate". Las encargadas de leer estas líneas, fueron dos miembros de la nueva Asociación Amigos de la Francofonía de Elda, Leticia Rodríguez y Delia Galiana, una de ellas nacida en Francia.

Rodríguez destacó que "hemos querido leer estas palabras porque apelan a la unión, a la fuerza, ya que aunque vivamos en España, demostramos que estamos en contra, pues atacan a cualquier país con libertad de expresión".

<https://www.youtube.com/watch?v=pACsfmZxpY4&feature=youtu>

```
{phocagallery  
view=category|categoryid=106|limitstart=0|limitcount=0}
```

